

Schitag der Freiwilligen Feuerwehr Afling

Am Sonntag, dem 17. Feber, fand bei herrlichem Winterwetter der diesjährige Schitag der FF Afling beim Alten Almhaus statt. In dessen Rahmen wurde auch ein Riesentorlauf durchgeführt. Die Siegerehrung wurde am Abend im Gasthaus Steinberger in Afling durchgeführt, wo folgende Feuerwehrkameraden und dessen Frauen als Sieger hervorgingen:

Damenklasse: 1. Neukam Elfriede, 2. Raudner Maria, 3. Steirer Margit.

Jugendklasse: 1. Günther Fellner, 2. Bernd Pfundner, 3. Gerhard Vötsch.

Allgemeine Klasse: 1. Herbert Gratzler, 2. Alois Krammer, 3. August Raudner.

Altersklasse I: 1. Johann Pretenthaler, 2. Herbert Graller, 3. Franz Pretenthaler.

Altersklasse II: 1. Karl Neukam, 2. Josef Burgstaller, 3. Franz Gallaun.

Auf diesem Wege möchten wir uns auch bei folgenden Pokalspendern auf das herzlichste bedanken: Bürgermeister Johann Pretenthaler, Landeshauptmannstellvertreter Hans Gross, Vizebürgermeister August Raudner, Bürgermeister Dr. Günther, SPÖ-Spitzenkandidat Adolf Scherz, NAbg. Johann Neumann, LAbg. Halper, Arbeiterkammerpräsident Franz Heschitz, Raika Kainach, Sparkasse Voitsberg-Köflach, Firma Hans Ressler, OInsp. Anton Kolb, Gasthaus Steinberger. Weiters möchte sich das Kommando der FF Afling beim Schiklub Köflach unter Obmann Nestler für die Zeitnehmung und die Beistellung der Torstangen recht herzlich bedanken. „Gut Heil“.

Verwalter
Herbert Gratzler